

KEBERANGKATAN MEDAN & JAKARTA	HARGA/pax (Min = 15 PAX)	KATEGORI
25 NOV,	18.900.000	
26 DEC	19.900.000	

**PENDAFTARAN:** DP 30 %, sisa paling lambat 1(satu) bulan sebelum tanggal keberangkatan

### HARI 01 : HANOI ARRIVAL ( MM )

Para peserta berkumpul di Bandara KNIA untuk keberangkatan ke Hanoi. Setibanya di Hanoi, rombongan dijemput menggunakan bus dan makan malam. Setelah itu check in hotel dan beristirahat.

### HARI 2 : HANOI - HALONG SEMALAM DENGAN KAPAL PESIAR (MP,MS,MM)

Jam 8 pagi: Mobil kami akan menjemput Anda di hotel menuju Halong. Nikmati pemandangan sisi pedesaan Delta Sungai Merah.

Singgah di provinsi Hai Duong untuk beristirahat sekitar 30 menit

12:15 - 12:30: Check in di atas kapal dengan minuman selamat datang dari awak kapal sementara manajer memperkenalkan pengarahan keselamatan dan kapal berlayar menuju teluk Bai Tu Long.

13:15 SIANG: Biarkan liburan Anda dimulai dengan makan siang yang lezat di restoran

15:30PM: Temukan gua Thien Canh Son yang terletak di puncak gunung, yang memiliki nilai sejarah geologi yang panjang dan keindahan alam. Kami sarankan Anda membawa kamera dan memakai sepatu olahraga untuk mendaki.

17:30 PM Nikmati waktu Anda dengan matahari terbenam yang indah di teluk dan bergabunglah dengan "Happy Hour"

18:00 PM Kelas memasak di tempat berjemur dengan lumpia goreng, salah satu makanan khas Vietnam.

19:30 PM Makan malam akan disajikan di tempat berjemur atau restoran

21:00 PM Bersantai di atas kapal, bergabunglah dengan kegiatan memancing cumi-cumi di area dek resepsionis

#### TERMASUK:

1. Roundtrip Tiket Pesawat AIRASIA MIETJET AIR
2. Transportasi Van/Bus ber-AC
3. Akomodasi Hotel 9 mlm /4\*
4. Makan 25x
5. Air mineral 1 botol 500ml/pax/hari.
6. Travel Insurance

#### TIDAK TERMASUK:

1. Pengeluaran pribadi,IDD call portel,dsbnya.
2. Bagasi
3. Optional Tour
4. Tiipping Guide, Supir, dan TL Rp. 775.000/PAX
5. Biaya-biaya lain di luar dari itinerary

### HARI 3 : KEGIATAN HALONG - TAMASYA HANOI (MP, MS, MM)

06:30 AM Mulailah hari Anda dengan Taichi di tempat berjemur.

07:00 AM Sarapan pagi di ruang makan.

07:45 AM Mengunjungi desa nelayan terapung Vung Vieng, salah satu desa terbesar di Ha Long Bay, Anda akan memiliki kesempatan untuk belajar tentang kehidupan nelayan dan bebas melakukan beberapa aktivitas pilihan: perahu bambu atau kayak.

09:00 - 09:30 AM Kembali ke kapal utama untuk bersantai dan check out di resepsionis, letakkan semua barang bawaan Anda di luar pintu kabin, kru kapal akan membantu membawa barang bawaan ke darat.

09:45 AM Makan siang disajikan di restoran sementara kapal kembali ke pelabuhan. Dan berangkat ke Ha Noi.

Tiba di Hanoi, Anda akan mengunjungi Kuil Sastra, Katedral Santo Yoseph

Dan kemudian mengunjungi Danau Hoan Kiem, Jembatan Huc, Kuil Ngoc Son (mengambil foto di pinggir pantai). Makan malam di restoran local. Menginap semalam di Hanoi.

### HARI 04 : HANOI - SAPA - CAT CAT VILLAGE ( MP, MS, MM )

06:30 Bus kami akan menjemput Anda dari hotel dan berangkat ke Sapa. Dalam perjalanan, Anda dapat mengagumi pedesaan dan pegunungan.

12:30-13:00: Makan siang di restoran lokal.

13:30: Menjelajahi Kucing Kucing – Desa Shin chai H'mong, menyusuri jalan menuruni lembah dengan langkah-langkah, berjalan menuju Penduduk Desa H'Mong ( Desa Kucing Kucing ) yang sedang mengerjakan

sawah dan hewan-hewannya, seperti Ayam, Kerbau dan Babi Perut. Anda juga dapat melihat Pembangkit Listrik Tenaga Air tua yang dibangun pada zaman Perancis pada awal abad ke-20, dan air terjun indah yang menjadi tempat yang baik untuk beristirahat.

Makan malam & bermalam di Sapa.

**HARI 05 : SAPA - FANSIPAN ( MP MS MM )**

Setelah sarapan pagi rombongan ditransfer mengunjungi FANSIPAN gunung yang tertinggi di Indochina atau dikenal sebagai atap Indochina, rombongan akan dibawa dengan Tram ke stasiun Cable car, lalu dengan cable car ke puncak FANSIPAN melalui MUONG HOA STATION, setibanya di puncak anda dapat menikmati pemandangan yang indah seperti Istana diatas awan dan dapat mengunjungi BUDDHA STATUE, KWAN IM STATUE dan MONASTERY dengan arsitektur yang menarik dan juga patung Budha diatas puncak. Setelah itu makan siang buffet di VAN SAM restoran dan rombongan diajak mengunjungi MOANA PARK, PHOTO WITH MOANA STATUE, HEAVEN GATE dan dibawa menikmati FOOT MASSAGE ( dengan biaya sendiri USD 10/ orang ). Setelah itu makan malam dan Kembali ke hotel.

**HARI 6 : SAPA - HANOI - DANANG (MP, MS, MM)**

Siap sarapan Anda akan ditransfer menuju Hanoi. Makan siang. Kemudian Anda akan ditransfer langsung menuju Bandara untuk keberangkatan menuju Danang. Tiba Di Danang, makan malam kemudian mengunjungi Jembatan Naga dan Jembatan Cinta. Check in Hotel.

**HARI 7 : DANANG - BUKIT BANA & JEMBATAN EMAS - HOI AN SEBUAH KOTA KUNO (MP, MS, MM)**

Penjemputah di hotel Anda dan transfer langsung ke stasiun Ba Na. Setibanya di Ba Na Hills, pemandu wisata akan membawa Anda untuk menaiki Kereta Gantung yang mendapatkan 4 skor dunia. Dari Kereta Gantung, Anda bisa mendapatkan pemandangan dari atas, melihat hutan yang luas, merenungkan keindahan aliran sungai Mo yang indah dan air terjun Toc Tien yang lembut. Tiba di Stasiun 2, pemandu kami akan membawa Anda ke Taman Bunga Le JardinD'Amour. Le JardinD'Amour adalah taman bunga yang sangat luas, dan yang menjadi sorotan dalam tur ini adalah Jembatan Emas (juga disebut "Tangan Tuhan"). Jembatan ini dibangun dengan struktur yang sangat istimewa dengan 2 tangan yang memegang jembatan. Dari jembatan ini, Anda dapat melihat panorama gunung Ba Na yang indah.

Setelah itu, Anda akan berkesempatan untuk mengunjungi Pagoda LinhUng, pagoda tertinggi di antara ketiganya karena terletak di ketinggian sekitar 1.500 meter di atas permukaan laut. Makan siang di restoran di desa Prancis dan istirahat sejenak untuk melanjutkan penjelajahan di seluruh Ba Na Hills

Sore hari taklukkan puncak Gunung Chua di ketinggian 1487 m, puncak tertinggi di Bana. Kemudian, Anda akan mengunjungi Kuil Linh Chua LinhTu untuk berjemur dalam kemurnian dan kedamaian, membuat pikiran Anda rileks dan meninggalkan kekhawatiran Anda.

Tempat berikutnya adalah French Square, kunjungi dan mainkan beberapa permainan di Fantasy Park - salah satu taman hiburan dalam ruangan terbesar di Vietnam dengan serangkaian permainan yang menarik: Menara terjun bebas, film 4-5 D, pemain ski, perlombaan maut, Taman Dinosaur, ...Kembali ke kabin Anda menuruni gunung dengan kereta gantung dan transfer untuk mengunjungi semenanjung Son Tra.

Dan kemudian diantar untuk menjelajahi kota Kuno Hoi An. Anda menikmati tur jalan kaki melalui jalan-jalan sempit yang berliku di Kawasan Kuno mengunjungi Pagoda Chua Ong, Gedung Pertemuan Tionghoa, rumah leluhur Tan Ky yang berusia 200 tahun, dan Jembatan Jepang serta Desa Sutra. Saksikan lentera di sepanjang Old Quarter, begitu matahari terbenam dan lentera menyala, Anda akan mendapatkan salah satu pemandangan terbaik yang ada. Makan malam di restoran lokal. Setelah makan malam, transfer ke Sungai Hoai, bebas bagi Anda untuk naik perahu romantic. untuk melepaskan lentera ke Sungai. Hal ini dianggap membawa keberuntungan bagi Anda (biaya sendiri \$ 3 / pax). Transfer Anda kembali ke Da Nang. Menginap semalam di Da Nang

### **HARI 08 : DANANG - SAIGON-PHUQUOC ( MP MS MM )**

Setelah sarapan pagi, hari ini anda akan berangkat ke bandara untuk terbang ke PHUQUOC. Setelah tiba di PHUQUOC, anda akan dijemput untuk makan siang lalu anda dapat berfoto dengan bebas di KISS BRIDGE, SUNSET TOWN lalu mengunjungi VENICE PHU QUOC. Malam harinya anda dapat menyaksikan show KISS OF THE SEA SHOW (atas biaya sendiri USD 25/ orang) water music dancing dengan water fountain dan laser laser yang sangat menakjubkan di KISS BRIDGE shows di mulai pukul 21.00 – 21.30A, Setelah itu makan malam dan Kembali ke hotel.

### **HARI 09 : PHUQUOC - SOUTH ISLAND ( MP MS )**

Setelah sarapan pagi di hotel peserta akan dibawa mencoba cable car terpanjang 7.899m yang melewati laut dan mengunjungi PINEAPPLE ISLAND, setiba disana mengunjungi ETHIOPIA PARK, WATER PARK, bermain di theme park, makan siang anda akan disediakan BUFFET di MONGO RESTAURANT, Lalu rombongan dibawa mengunjungi MEGA GRAND WORLD, bebas mengambil foto di VINCE PHU QUOC. Setelah itu check-in hotel. Waktu bebas mengunjungi GRAND WORLD.

### **HARI 10 : PHUQUOC - KUALA LUMPUR - MEDAN/JAKARTA ( MP )**

Setelah sarapan pagi anda akan di transfer ke bandara untuk terbang ke kuala lumpur, setelah itu anda akan check-in hotel.

